

Fecha: 30-08-2024

Medio: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Supl. : Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Tipo: Noticia general

Título: Valentina Toro terminó su décimo semestre de ingeniería: "Me fue bastante bien"

Pág. : 19

Cm2: 480,7

VPE: \$ 3.571.435

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

La karateca tomó tres ramos y en todos salió con promedio sobre 6,0

Valentina Toro terminó su décimo semestre de ingeniería: "Me fue bastante bien"

MIGUEL VILLARROEL M.

Valentina Toro se mostró feliz en sus redes sociales por terminar su décimo semestre de Ingeniería Civil Industrial, la carrera que estudia en la Universidad de Santiago. La karateca de 24 años compartió los momentos previos a su último examen semestral subiendo historias, fotos y videos de su outfit para la ocasión: un conjunto de vestón y pantalón color rosa palo.

Al salir de la prueba, entregó una reflexión: "Salí de la prueba de evaluación de proyectos, que valía harto porcentaje del semestre, pensando que me había ido bien. Pero cuando me comparé con mis compañeros, sentí que me había ido pésimo. A todos nos dieron resultados distintos. Me fui triste y bajoneada para la casa, pensando que me había ido mal. Y después cuando subieron las notas, había sido la mejor nota del curso. Me saqué un 6,2. Por eso, siempre confíen en ustedes mismos. Compararse es lo peor que pueden hacer", dijo.

"Este primer semestre tenía muchas competencias, salí mucho de Chile y estuve viajando como cada dos semanas, así que por eso decidí tomar tres ramos. Uno de ellos fue uno de los más peludos del módulo avanzado de la carrera, que es Evaluación de Proyectos. Y me fue bastante bien este primer semestre, lo terminé un poco después de lo normal porque en la Usach hubo un paro de un mes y medio, más o menos", cuenta Valentina más tranquila, desde su casa después de terminar el semestre.

"A esta altura de la carrera, ya casi tengo puros ramos con proyectos en equipo, porque al final eso es lo que hace un ingeniero. Son ramos más reales, en el sentido de que son más parecidos a lo que vamos a ejercer durante la carrera profesional. Un ramo, Taller de Gestión Organizacional, lo cerré con un 6,8; Tópicos sobre Gestión de Organizaciones con un 6,7

Al mismo tiempo, la medallista de oro panamericana entrena para el Mundial de Karate que será en noviembre, en España. "Organizo todo con Google Calendar", revela ella.



Valentina y su conjunto rosa palo con tacos: "Verme bien me da más seguridad al momento de presentar", revela.

y el más peludo, Evaluación de Proyectos, lo cerré con un 6,0. En la segunda prueba fui la nota más alta del curso y no sé ni cómo lo hice, jajaja", relata.

"Pero en todo caso me ha pasado para los dos lados. He logrado ser varias veces la nota más alta del curso, pero muchas más veces también la peor", reconoce la deportista.

Valentina ha logrado congeniar sus estudios de ingeniería con los entrenamientos. De hecho, cerró el semestre mientras se prepara para el Mundial de Karate que se disputará en noviembre en Pamplona, España.

"Yo tengo muy claras mis prioridades. Mi primera prioridad sí o sí es el deporte. Mi segunda prioridad es, ahora, el trabajo, ser influencer. Porque es una buena fuente de apoyo para mí. Y en tercer la universidad. Antes eso era al revés, la universidad estaba antes, pero ahora con los años como que han ido cambiando el orden de las prioridades. Pero con el deporte siempre en primer lugar. Entonces, dependiendo de mi eficiencia académica, de cuánto trabajo voy a dedicar este semestre, voy tomando los ramos. Y así me exijo como puedo", cuenta la medallista de oro en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023.

"Y soy súper disciplinada con el tema del horario y la organización.

Intento ser una persona súper productiva, siempre estoy buscando qué hacer y cómo optimizar los tiempos. La disciplina que me entrega el deporte me ha ayudado a ser ordenada con la universidad", afirma.

"Y soy brígida para el Google Calendar. Con eso organizo todo. Si tengo que ir al psicólogo, al médico, los entrenamientos, los horarios de clase, las pruebas. Tengo distintos colores para todo lo que hago", revela.

Otro secreto de Valentina en los exámenes es que busca sentirse segura con su imagen. "De partida, me encanta la ropa. Los profesores siempre nos piden ir a las presentaciones, muy formal, bien ordenado. Y me encantan los conjuntos de vestón y pantalón. Los encuentro súper formales y elegantes. Diría que me gustan más que las faldas y vestidos. Se entallan súper bien y, en cuanto a los colores, me gustan los tonos más primaverales", cuenta.

Para su último examen semestre eligió un conjunto color rosa palo. "No había usado ese color y me encantó. Aparte, creo que verme bien me da más seguridad al momento de presentar. Me pasa lo mismo al competir. Tengo que estar peinadita, con mi brillo, con todo para poder sentir que voy a pelear bien. Me sirve para actuar y sentirme segura, y por último hacer como que sé, jajaja. En esta ocasión, cuando terminamos la presentación con mis compañeros, el profe nos aplaudió y me dijo que le gustó mi outfit", relata.